

PARA SABOREAR DURANTE LA SEMANA...

« Para mí Dios es todo. Es lo que llena completamente mi vida y que me aparece en la fisonomía de Jesucristo, en el Jesucristo oculto en la Eucaristía, y después en mis hermanos los hombres, que son imagen de Dios».

P. Arrupe



Pantocrator. Gótico.

PARA LEER...

ALVAREZ, F, BERMEJO, J.C, *Diez miradas sobre Camilo de Lelis*, SAL TERRAE. Madrid 2013

Para recibir este material en tu casa escribe a
Servicio de Atención Espiritual
-Centro San Camilo- Tres Cantos, Madrid
dad@sancamilo.org
www.camilos.es



De domingo a domingo

Año VI. HOJA nº 148 - Del 7 al 13 de julio de 2013

Caminad Felices



Servir como mensajero del reino es un acontecimiento escatológico. Es la anticipación del ministerio angélico: los mensajeros proclaman la victoria de Dios, tal como lo hace el ángel del Apocalipsis. Más que ningún otro de los evangelistas, Lucas habla de la admiración de las multitudes que seguían a Jesús. Jesús posee el Espíritu, fuente de gozo y de alegría para todos los que lo escuchan. Este Espíritu se manifiesta en el pueblo, cumple la promesa de Jesús cuando asegura a los seguidores que serán “felices, bienaventurados”.

La autoridad que se concede a los mensajeros está en consonancia con la magnitud de esta tarea. [...] Los mensajeros, al entrar en una casa, junto a su salutación llevan a ella la paz. Es un poder que incluye a todos los miembros de la familia, pero que retorna a quien lo da si la casa no es digna de esa paz. Por consiguiente, los mensajeros son portadores de la salvación de Dios. Pertenece a la eirene, a la paz, el hecho de que los poderes malignos tengan que huir, los mensajeros son partícipes de la victoria de Cristo sobre Satanás. [...] Esta potestad presupone la posesión del Espíritu, porque sólo el Espíritu de Dios tiene autoridad sobre los espíritus. Así, pues, Jesús, al conferir autoridad, con ocasión de enviar a sus mensajeros, hace sobre ellos una especie de derramamiento del Espíritu que los capacita para vencer los instrumentos de Satanás y destruir el reino.

Unido al misterio del mensaje está el sufrimiento por amor de Cristo. Con toda claridad Jesús prevé a sus mensajeros que los envía sin protección ni defensa, como ovejas en medio de lobos. No encontrarán siempre, ni mucho menos, las puertas abiertas. Jesús no puede ahorrar a sus mensajeros las duras tareas, pero puede ayudarles revelándoles el sentido del sufrimiento, que es algo que pertenece al ministerio del mensajero, porque el odio por parte del mundo es la respuesta normal al testimonio. El sufrimiento es precisamente el signo distintivo de la misión. Por eso tiene una gran promesa: Alegraos y celebradlo, porque vuestra recompensa es grande en el cielo. De ahí que las palabras alegraos porque vuestros nombres están escritos en el cielo se han de entender escatológicamente.

Oración

2. El siguiente dedo es el índice. Ora por quienes enseñan, instruyen y sanan. Esto incluye a los maestros, profesores, médicos y sacerdotes. Ellos necesitan apoyo y sabiduría para indicar la dirección correcta a los demás. Tenlos siempre presentes en tus oraciones.

3. El siguiente dedo es el más alto. Nos recuerda a nuestros líderes. Ora por el presidente, los congresistas, los empresarios, y los gerentes. Estas personas dirigen los destinos de nuestra patria y guían a la opinión pública. Necesitan la guía de Dios.

Jorge Bergoglio

Oración de los 5 Dedos



Porque soy pecador recurro a Dios y hago oración

(Camilo de LeLis)

¡A jugar! ¡A aprender!

Busca 10 palabras de más de cuatro letras que aparecen en el evangelio de hoy. Con las letras que sobran obtendrás una frase. Si la descubres, envía la frase a este correo: dad@ancamillo.org.



Frase anterior: Jesús invita a sus discípulos a dedicarse plenamente a lo que tienen que hacer.

| | | | | | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|---|---|---|---|
| C | J | E | S | U | O | C | R | G | I | S |
| T | I | O | S | R | I | G | U | E | E | E |
| N | V | U | E | I | A | N | D | N | O | D |
| D | I | R | D | S | C | I | P | T | U | U |
| L | B | O | S | A | P | A | R | E | A | A |
| O | N | U | N | T | D | C | Ñ | I | E | A |
| R | R | E | L | N | M | O | E | N | R | S |
| E | O | A | J | E | E | N | V | D | B | E |
| D | L | Ñ | R | T | E | I | I | L | M | N |
| O | O | A | E | E | L | E | O | S | O | H |
| P | O | M | B | S | R | R | E | S | N | P |

EVANGELIO (Lc 10, 1-12. 17-20)

Lectura del santo Evangelio según San Lucas

En aquel tiempo, designó el Señor otros setenta y dos, y los mandó por delante, de dos en dos, a todos los pueblos y lugares adonde pensaba ir él. Y les decía:

- La mies es abundante y los obreros pocos: rogad, pues, al dueño de la mies que mande obreros a su mies.
¡Poneos en camino! Mirad que os mando como corderos en medio de lobos. No llevéis talega, ni alforja, ni sandalias; y no os detengáis a saludar a nadie por el camino.

Cuando entréis en una casa, decid primero: «Paz a esta casa.» Y si allí hay gente de paz, descansará sobre ellos vuestra paz; si no, volverá a vosotros.

Quedaos en la misma casa, comed y bebed de lo que tengan: porque el obrero merece su salario.

No andéis cambiando de casa. Si entráis en un pueblo y os reciben bien, comed lo que os pongan, curad a los enfermos que haya, y decid: «está cerca de vosotros el Reino de Dios.»



Jesús recomienda a sus mensajeros. *No saludéis a nadie por el camino.* Es una orden sumamente escandalosa. El saludo en Oriente tiene un sentido más profundo que entre nosotros, porque tiene un significado religioso. No solamente representa un buen deseo, sino que es una verdadera comunicación de la paz de Dios. El hecho de que

Jesús prohíba saludar por el camino no tiene analogía en la literatura de la época. ¿Cuál es el motivo de esa prohibición?

Probablemente no sólo piensa en el ceremonial del saludo en si mismo, sino en el hecho de juntarse a los caminantes [...]. Juntarse a una caravana supone caminar a un ritmo más lento, pero en cambio da protección contra los bandoleros. Ahora os mensajeros no pueden permitirse esa pérdida de tiempo bajo ningún concepto. Su ministerio, anunciar la proximidad del Reino de Dios, se tiene que realizar con la mayor urgencia posible. Cada minuto es precioso y valioso para el anuncio del Reino.